

# 24 Schüler haben ihr Französischdiplom in der Tasche

International anerkannt - Auch Hörverstehen und mündliche Fähigkeiten werden geprüft



24 Schüler am Störck-Gymnasium freuen sich über das DELF-Diplom. (Foto: Störck-Gymnasium)

SZ

## Bad Saulgau

24 Schüler am Störck-Gymnasium in Bad Saulgau haben es geschafft. Sie konnten nach einer längeren Prüfung ein international anerkanntes und von französischen Institutionen überwacht Diplom in Empfang nehmen.

Seit dem vergangenen Schuljahr können am Störck-Gymnasium verschiedene DELF (d'Études de Langue Française) Sprachdiplome im Fach Französisch erworben werden. Hierfür wurden Gabriele Laur und Sabine Pevny-Steinhart im Rahmen des Projektes „DELF intégré“, das in einer Zusammenarbeit von Kultusministerium Baden-Württemberg, der französischen Botschaft in Berlin sowie dem Centre International d'Études Pédagogiques in Paris ins Leben gerufen wurde, entsprechend akkreditiert.

Zum Erwerb eines der Diplome müssen die Schüler neben einer schriftlichen Prüfung, die Hörverstehen, Leseverstehen und Textproduktion umfasst, auch eine mündliche Kolloquium-Situation erfolgreich meistern und somit umfangreiche Kenntnisse und Fähigkeiten im Gebrauch der Französischen Sprache unter Beweis stellen.

## Großes und kleines Diplom

Dies gelang nun 24 Schülern des Störck-Gymnasiums. Das international anerkannte Diplom „DELF scolaire B1“ haben die Schüler Vanessa Leppin, Noemi Kemmler, Johanna Harsch, Eva Bachhofer, Marco Weisser, Leonie Müller, Patryk Blajda, Ramona Riegger, Silas Lyding, Rosalie Rath, Nora Härle, Alina Zink, Jennifer Wolf, Milena Ayasse, Lara Rauch, Laurentius Hassler, Linda Stützle, Julia Traub und Cayan Ünal abgelegt. Das kleinere „DELF scolaire A2“ haben Mara Boll, Serafine Schnebel, Pirmin Groß und Tobias Rundel erworben. „Wir freuen uns über dieses tolle Ergebnis“, so Gabriele Laur und Sabine Pevny-Steinhart.

---